

UN TOURBILLON DE COULEURS POUR LA SOIRÉE CABARET

Les spectateurs dans 3 heures de rêve et de bonne humeur.

La soirée spectacle cabaret de la troupe charentaise « Brins de Femmes », organisée par le comité des fêtes, a séduit quelque 150 personnes samedi soir à la salle des fêtes de Champniers.

La soirée spectacle cabaret de la troupe charentaise « Brins de Femmes », organisée par le comité des fêtes, a séduit quelque 150 personnes samedi soir à la salle des fêtes de Champniers.

« *On en attendait au moins cent de plus* » regrettaient les organisateurs tant les spectacles donnés par la troupe attirent le public partout où ils se produisent. "*Une conséquence de la situation actuelle*", pensaient-ils.

Un spectacle de niveau professionnel, avec un grand nombre de tableaux qui s'enchaînent sans temps mort, des costumes magnifiques et toujours renouvelés, des chorégraphies parfaites, de l'acrobatie et de la comédie.

Le public est amené à participer avec des jeux musicaux sur les chansons, ou les musiques de film. Beaucoup de rythme et de dynamisme, avec un équilibre entre les chansons en français et en anglais, qui donne un côté international au spectacle et une fin éblouissante autour du French Cancan.

Le public n'a pas boudé son plaisir tout au long de la soirée, débutée à 21h et terminée sur les coups de minuit.

Prochaine représentation de Brins de Femmes, le 11 avril à Saint-Laurent de Ceris.



